
Herr Dr. Reith (FDP-Fraktion) stellt folgenden Antrag: 
 
Aufgrund der Öffnung des “Kuhberges” in beiden Richtungen ist das Fahrzeugaufkommen 
erwartungsgemäß erheblich angestiegen. Als Steuerungsmaßnahme wurde nun die 
Linksabbiegespur Großflecken/Am Teich gesperrt. Auch dieses hat den Verkehrsfluss nicht 
geregelt, sondern nur die Verwirrung vergrößert. 
Deshalb bitten wir den Ausschuss über die Frage nachzudenken und zu entscheiden, ob nicht eine 
Kreisverkehrsregelung hier eine zufriedenstellende Lösung bringen könnte. 
Es wäre hiermit die Verkehrsregelung eindeutig und übersichtlich sowie energiesparend, durch 
Vermeidung größerer Emissionen bei Verkehrsstauungen auch für die Bürger weniger belastend. 
Die Anlage eines Kreisverkehrs II Ordnung würde dem Platzangebot gerecht und ist vertretbar, 
auch für evtl. ankommenden Schwerlastverkehr. 
Auch Busse sind bei dieser Lösung in ihrem Fahrverlauf nicht behindert.  
Wir bitten den zuständigen Fachbereich hierüber zu beraten und entsprechende Vorschläge zur 
Umsetzung zu unterbreiten. 
 
Mit vorzüglicher Hochachtung 
 
gez. Dr. W. Reith 
 
FDP-Fraktion 
 
 
Beschluss:    

Der Antrag wird angenommen. 
Die Verwaltung wird in der nächsten Sitzung am 
18.03.2004 einen Kurzbericht hierzu dem Ausschuss 
vorlegen. 

 
 


